
Мы здесь живём, поэтому нам не всё равно! 

    

 Уважаемые читатели «Режевской вести», сегодня мы открываем в газете новую рубрику – «Гость 
номера», где будем обсуждать социально-значимые и актуальные темы. Первый гость нашей рубрики – 
Татьяна Геннадьевна Чушева, заместитель директора ООО «Быстринский». Это предприятие занимается 
благоустроительными работами. А благоустройство города сегодня – одна из наиболее актуальных тем. 
Как ООО «Быстринский» справляется с поставленными перед ним задачами – читайте ниже. 
- Раньше наше предприятие было больше, но теперь работает только 30 человек, - с этого Татьяна 
Геннадьевна начала свой рассказ о трудовых буднях. - На сегодняшний день у нас три основных 
направления работы. Во-первых, мы занимаемся содержанием придомовых территорий тех домов, 
управляющей компанией в которых выбрана УК «Гавань». С этой управляющей компанией у нас 
заключен договор, на основании которого мы ежемесячно сдаём все объёмы выполненных работ, и, если 
есть какие-то нарекания, сразу же реагируем. Но главным показателем качества работы, конечно же, 
являются отзывы жильцов: многие жители микрорайона Быстринский благодарили наших дворников за 
добросовестный труд даже через газету. 
Коллектив дворников в ООО «Быстринский», кстати, сложился очень неплохой: многие из них работают 
на предприятии уже не первый год, и свою работу знают и любят. Рабочий день дворника начинается ещё 
до 8 часов утра, так что, когда люди идут на работу, они уже могут заметить некоторые результаты. В 
летний период в обязанности дворников входят обрезка кустарников, чистка отмосток, уборка мусора, 
подметание и окашивание травы на придомовых территориях. В зимний период работы тоже хватает: они 
должны расчищать снег, подсыпать пешеходные дорожки, убирать с них наледь. 
- Хочется отметить работу самых добросовестных наших дворников, за труд которых благодарят также и 
жители, а именно: Л. Асламину, Г. Савину, В. Соловьеву, Н. Воронову, Н. Толкачеву, работающих под 
чутким присмотром мастера О. Зотовой, - благодарит своих подчинённых заместитель директора ООО 
«Быстринский». - Спасибо вам за ваше трудолюбие и ответственное отношение к своему делу, за 
неравнодушие к тому, как выглядит наш микрорайон, то место, где все мы живём. 
По многолетней традиции большую помощь в деле благоустройства родного микрорайона ООО 
«Быстринский» оказывают жильцы – благодаря цветникам, которые они устраивают у своих подъездов, 
дворы преображаются. В конце каждого лета руководство предприятия совместно с управляющей 
компанией подводит итоги и награждает местных цветоводов сладкими призами. В этом году такими 
наградами будут отмечены Г. Баглаева и А. Каркина, ухаживающие за цветником у дома Калинина 10, Л. 
Завадская ? Калинина 34, Л. Барыбина – Калинина 21, З. Ширяева и С. Князева – Строителей 15, С. 
Расчупка, Т. Кулакова, Н. Николаева, В. Чепчугова, Л. Кротова, В. Сафонова, Л. Байкова и Р. Галимова – 
Строителей 8, Н. Головина – Калинина 12/1, а также Ю. Шестаков – Калинина 24. Стоит отметить, что 
энтузиазм жителей микрорайона Быстринский пошёл на спад: раньше цветников во дворах было гораздо 
больше, именно поэтому очень важно поощрять людей, мотивировать их заботиться об экстерьере 
собственного дома, считает Татьяна Чушева. 
Кроме жителей, есть ряд предпринимателей, которые также следят за внешним видом своих магазинов. 
Например, у магазина ИП Балушкиной заасфальтирована подъездная площадка, фасад отделан очень 
аккуратно и красиво, посажены цветы. И таких предпринимателей в микрорайоне Быстринский много, 
что не может не радовать. 
- Второе направление нашей работы – вывоз мусора от населения, - рассказывает Татьяна Чушева. ? Но на 
этом поприще нас преследуют проблемы: на наши контейнерные площадки (попросту говоря, «мусорки») 
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завозят свой мусор предприниматели со всего города – мы определяем это по чекам или по номерам 
машин – и совместно с комитетом по охране окружающей среды принимаем меры в отношении 
нарушителей. Но кроме предпринимателей засорением «мусорки» – как бы нелепо это не звучало – 
занимаются ещё и жители частного сектора. 
- Третье направление нашей деятельности – уборка дорог и тротуаров. 2 июля мы заключили 
муниципальный контракт с управлением городским хозяйством и начали вести работы. 
На дворе стоят времена конкуренции, времена, когда стали популярными и востребованными различного 
рода тендеры и конкурсы, выиграть которые не так просто небольшим предприятиям, поэтому Татьяна 
Чушева со вздохом дополняет: 
- Мы готовы выполнять любые работы: у нас сертифицированные инженерно-технические специалисты с 
многолетним опытом работы, а также соответствующая техническая база. Надеюсь, что в следующем 
году мы примем участие во всех конкурсах и аукционах, которые будут проводиться по нашему 
микрорайону. Мы живём здесь и поэтому нам не всё равно, как он выглядит. 
Подводя итоги, Татьяна Геннадьевна подчеркнула: 
- Учитывая, что новый заместитель главы по вопросам жилищно-коммунального хозяйства А.И. Кочурин 
неравнодушно относится к вопросу благоустройства в нашем микрорайоне, мы выражаем надежду на 
понимание и взаимное сотрудничество с ним на благо Быстринского. 
Е. ТИМИРГАЛЕЕВА. 

       P.S. Кто станет следующим гостем рубрики? Это решать вам, уважаемые ниши читатели. Звоните нам 
по телефонам: 2-20-18, 2-13-32, 2-15-85, или пишите на электронный адрес редакции: gazetarv@mail.ru. 

 Вкусная книга. 

Так называется книжная выставка, оформленная в фойе центральной библиотеки. Вкусная книга  — это 
когда читаешь и получаешь истинное наслаждение, когда, извлекая информацию из книги, понимаешь, 
что вместе с прочитанным, становишься мудрее.  
Знакомство с выставкой нужно начать с бизнес-ланча. Информационный завтрак делового человека - 
быстрое чтение периодической печати. Уютно устроившись за столиками в фойе библиотеки, посетители 
всегда могут почитать свежие газеты и журналы. 
Первый раздел выставки «Холодные блюда». Здесь вашему вниманию предложены лёгкие, не требующие 
больших умственных усилий, книги. Тем, кто любит погорячее, предлагаем сразу серьёзную литературу с 
полки «Горячие блюда» - книги, заправляющие организм энергией для продуктивной работы в области 
экономики, бизнеса, современной политической системы, права. «Вторые блюда», как гарнир, 
сопутствуют горячему. Это духовная пища на каждый день. На выставке для посетителей-читателей 
приготовлена подборка «Национальной кухни». «Высокая книга» как высокая кухня - для тех, кто достиг 
определённого уровня в чтении, кто имеет опыт в прочтении и понимании художественных 
произведений, т. е. это книги для гурманов.  
И, наконец, десерт — лёгкий, воздушный, который не требует усилий для его поглощения. Десертные 
книги, предназначенные для чтения с  удовольствием. Последняя полочка выставки - «Коктейль» - это 
книги для отдыха. Приятного аппетита! 
Соб. инф.  

 Ремонт на городской плотине. 

Заместитель главы по коммунальному хозяйству, транспорту и связи Александр Качурин и специалисты 
УГХ выезжали на городской гидроузел – городскую плотину, чтобы на месте провести совещание. 
Городская плотина давно требовала ремонта. Была проделана огромная работа по сбору и оформлению 
документов, в результате чего из областного бюджета выделили средства. Освоить эти средства в полном 
объёме до наступления заморозков практически нереально. Чтобы не откладывать ремонтные работы на 
следующий сезон, необходимо снизить уровень воды в городском пруду на два метра. Однако это 
обстоятельство сделает невозможным забор воды на насосно-фильтровальной станции пос. Быстринский. 
Обсудив все тонкости ситуации, было принято оптимальное решение: снизить порог воды в городском 
пруду на 60 см., что позволит продолжить ремонтные работы и не заблокировать забор воды на насосно-
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фильтровальной станции Быстринского. 
Пресс-служба администрации РГО. 

 Теплоснабжение Быстринского начнётся в ближайшее время. 

В течение всей недели в редакцию «Р. В.» поступали звонки от жителей Быстринского по горячему 
водоснабжению и отоплению посёлка. Люди также спрашивали, в каком состоянии находится насосно-
фильтровальная станция. 
За комментарием мы обратились к заместителю главы администрации РГО по коммунальному хозяйству, 
строительству, транспорту и связи А. Качурину: 
- Что касается насосно-фильтровальной станции пос. Быстринский, то ситуация на сегодняшний день 
складывается следующая. Первое -  к понедельнику, 13 сентября, решится вопрос по подаче 
электроэнергии на фильтровальную станцию. Второе -  также до 13  числа должен быть заменен 
отсутствующий участок трубы длиной 12,5 метров. И, наконец, третье - до 15 сентября решится вопрос с 
реагентами на очистку воды. И в ближайшее время тепло в домах микрорайона Быстринский будет, - 
заверил он.  
Соб. инф. 

 Литературная викторина: итоги. 

Подводя итоги викторины по творчеству Александра Грина, мы убедились в том, что наши читатели 
хорошо знакомы с произведениями этого автора. Все, кто участвовал в конкурсе, дали правильные 
ответы. А по итогам розыгрыша победительницей стала Анна Шафикова, которую мы ждём в редакции 
газеты «Режевская весть» (ул. Красноармейская, 5) за призом.  

 Могли пострадать люди. 

                 Запах едкого дыма разбудил ранним утром в среду жильцов 
новостройки, расположенной по адресу ул. Заводская, 6/4. Почувствовав неладное, люди вышли на улицу 
и обнаружили, что источник дыма находится офисе похоронного дома «Хэлп», который снимает одно из 
помещений на цокольном этаже. В первую очередь о пожаре сообщили сотрудникам фирмы, но когда те 
прибыли на место происшествия и проникли внутрь помещения, огонь уже потух. 
- Видимо, воздуха было мало, это и не дало пламени разгореться, - рассуждает заместитель директора 
похоронного дома А. Беляева. – Страшно подумать, что было бы, случись по-другому. Ведь могли 
пострадать люди, среди которых дети, пенсионеры! 
О том, что основной причиной возгорания стал поджог, сомнений нет ни у сотрудников фирмы, ни у 
милиции, ни у пожарных. Злоумышленники действовали без лишней скромности, и свои намерения не 
скрывали. Сначала камнем разбили стеклопакет, вслед за камнем в офис полетела зажигательная смесь. 
Сгорели кое-какие бумаги, частично пострадала продукция, мебель. Стены, пол и потолок почернели от 
копоти. Но не столько за имущество переживает Анна Васильевна. Больше её тревожит мысль о том, что 
подобное покушение случилось не в первый раз, а значит, может и повториться. 
- Месяц назад неизвестные ограничились тем, что просто выбили стёкла, повредили раму, - говорит она. – 
На этот раз попытались поджечь. Это случилось примерно в пять утра, когда люди спят и не в состоянии 
быстро сориентироваться в ситуации. 
А. Беляева не верит, что такое мог учинить кто-то из жильцов дома, недовольных соседством с 
похоронной компанией. Вряд ли сами жители будут подвергать опасности своё имущество и жизнь 
соседей. Может, хулиганы поработали, а может, подобное – дело рук конкурентов. Устанавливать 
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виновных будет милиция. Но как бы там ни было, последствия этой выходки могли привести к трагедии. 
Учитывая то, что для отделки в квартирах и офисах в основном используются легковоспламеняющиеся 
материалы и в каждом доме существуют системы электроснабжения, строение могло вспыхнуть, как 
свечка. Трудно предположить, что преступники не учитывали этот факт. 
Дело ясное, что дело тёмное – дали понять нам в милиции, но пока от официальных комментариев 
воздержались. Исполняющий обязанности начальника штаба ОВД по РГО В. Клевакин сообщил, что 
вопрос о возбуждении уголовного дела в настоящее время находится в стадии решения и будет 
окончательно разрешён на следующей неделе. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Неблагополучным семьям помогали собирать детей в школу. 

В целях предупреждения террористических актов в образовательных учреждениях, обеспечения охраны 
общественного порядка во время проведения Дня знаний, выявления не учащихся несовершеннолетних в 
период со 2 агуста по 3 сентября 2010 года сотрудниками отдела внутренних дел совместно с 
заинтересованными ведомствами на территории Режевского городского округа проведено комплексное 
профилактическое мероприятие «Школьник». 
Проведено обследование всех образовательных учреждений, расположенных на территории округа, на 
предмет их инженерно-технической укреплённости и антитеррористической защищённости. Все 
городские школы оснащены тревожными кнопками с выходом на пульт вневедомственной охраны ОВД. 1 
сентября охрану общественного порядка во время проведения Дня знаний обеспечивали 114 сотрудников 
ОВД. Нарушений общественного порядка не допущено. 
Совместно с субъектами системы профилактики сотрудниками ОВД проведено 14 целевых рейдов, по 
месту жительства проверены 124 социально неблагополучных семьи, 99 несовершеннолетних. Проверки 
семей показали, что родители готовят своих детей к школе, препятствия с их стороны к обучению детей 
отсутствуют. Субъектами системы профилактики семьям и несовершеннолетним, находящимся в 
социально опасном положении, оказаны различные виды помощи, в том числе бытовая (школьная 
одежда, канцелярские товары) и материальная помощь. Такую поддержку получили 23 семьи. 
В период проведения профилактического мероприятия проверены места концентрации молодёжи и 
несовершеннолетних: общежития, вокзал, парки, досуговые учреждения и другие. В ОВД в связи с 
безнадзорностью, за совершение преступлений доставлены 14 несовершеннолетних. Выявлено 38 фактов 
правонарушений по линии несовершеннолетних, из них: 25 фактов по ст. 5.35 КоАП РФ  – ненадлежащее 
исполнение родителями и лицами, их заменяющими, обязанностей по воспитанию и содержанию своих 
несовершеннолетних детей; 3 факта вовлечения подростков в употребление спиртных напитков; 10 
фактов употребления несовершеннолетними пивной и алкогольной продукции и появления в 
общественных местах в состоянии опьянения; 2 факта продажи несовершеннолетним пивной продукции. 
Виновные лица привлечены к административной ответственности. Подготовлено 2 материала на лишение 
родительских прав. В период проведения профилактического мероприятия установлено два факта 
причинения побоев несовершеннолетним в семьях. Возбуждены уголовные дела. 
Профилактическая работа со стороны всех субъектов системы профилактики безнадзорности и 
правонарушений по выявлению детей, уклоняющихся от обучения, а также семей, где родители должным 
образом не исполняют своих конституционных обязанностей по обучению и воспитанию детей, 
продолжается. 
В. МАТЮШИНСКАЯ, 
начальник подразделения по делам несовершеннолетних ОВД по РГО, 
майор милиции. 

 Подвоз детей – забота муниципалитета. 

На прошлой неделе, в четверг, Режевской городской прокурор вынес предостережение главе РГО Д. 
Батищеву и начальнику управления образования Н. Серебренниковой о недопустимости нарушения 
закона «Об общих принципах организации местного самоуправления» и закона «Об образовании», 
согласно которым муниципалитет обязан обеспечить доставку учащихся, проживающих в сельской 
местности, в образовательное учреждение. 



Вынесению предостережения послужил отказ начальника управления образования заключить договор о 
бесплатном подвозе детей из сёл округа в центр «Дар». Напомним, центр «Дар» является единственным в 
округе учреждением, где обучаются дети с ограниченными возможностями здоровья. Основанием для 
отказа стал тот факт, что центр находится в ведомстве области, и муниципалитет не в состоянии 
финансировать пассажироперевозки учащихся областного учреждения. В год на эти цели из бюджета 
тратится 2 миллиона рублей.  
Взамен школьного автобуса родителям было предложено возить детей в школу на частном транспорте, 
осуществляющем пригородные перевозки. В результате 1 и 2 сентября к занятиям в центре не приступили 
более 20 учеников. 
Режевской прокуратурой в кратчайшие сроки была проведена проверка, с целью выявления нарушения 
законодательства. В итоге, помимо предостережения, вышеназванным руководителям было вынесено 
предписание с требованием устранить нарушения, организовать подвоз детей, а впоследствии для 
удобства и безопасности учащихся решить вопрос об открытии в школах города и района коррекционных 
классов. 
По словам Н. Серебренниковой, сегодня проблема подвоза детей в школу решается как на уровне 
управления образования, так и в администрации города. Рассматриваются различные пути решения 
вопроса, в том числе целесообразность возобновления работы в школах классов восьмого вида 
(коррекционных). Пока окончательное решение не принято, доставка учащихся в «Дар» осуществляется, 
как и прежде, автобусом Клевакинской школы. 
Оксана АНИСИМОВА.  

 Преступления лучше предупреждать! 

Профилактика преступности имеет большое значение, поскольку лучше предупредить преступление, чем 
претерпеть от него какой-либо ущерб. 
Профилактика преступлений со стороны следователей выражается, как правило, во внесении 
представления на имя должностного лица соответствующей организации. Представление 
профилактического характера – это акт реагирования следователя на выявленные в ходе досудебного 
производства обстоятельства, способствовавшие совершению преступления, содержащее конкретные 
меры по устранению указанных обстоятельств и других нарушений закона. Все вносимые представления 
являются властно-распорядительными и поэтому обязательны для исполнения. 
Как правило, представления вносятся в организации, осуществляющие розничную торговлю, поскольку 
зачастую магазины ненадлежащим образом охраняются, не оснащены сигнализацией, видеонаблюдением, 
металлическими шкафами для хранения ценностей и т. п. У крупных предприятий в целях 
предупреждения преступлений должна быть круглосуточная охрана. Наибольшее количество краж 
совершается в коллективных садах. Это связано с тем, что это наиболее доступные места для 
потенциальных преступников, поскольку владельцы садовых домиков постоянно там не проживают и не 
обеспечивают охрану своих участков. Для предупреждения хищений из коллективных садов необходимо 
избирать председателя коллективного сада, составлять графики ночных дежурств в коллективных садах. 
Зачастую должностные лица той или иной организации игнорируют поступившие в их адрес 
представления об устранении обстоятельств, способствовавших совершению преступления. Действия 
данных должностных лиц подпадают под признаки административного правонарушения, 
предусмотренного ст. 17.7 Кодекса об административных правонарушениях РФ, – невыполнение 
законных требований прокурора, следователя, дознавателя или должностного лица, что влечёт за собой 
наложение административного штрафа на граждан, например: на индивидуальных предпринимателей – в 
размере от 1000 до 1500 рублей, на должностных лиц – от 2000 до 2500 рублей. 
Кроме представлений профилактического характера, следователь при выезде на место происшествия 
проводит профилактическую беседу с потерпевшими, разъясняя им, как важно принимать меры для 
сохранности собственного имущества. Поэтому важное значение имеет сотрудничество 
правоохранительных органов с населением в предотвращении насильственных, корыстных и иных 
преступных посягательств. Необходимость и потребность во взаимодействии и сотрудничестве 
правоохранительных органов и населения в условиях серьёзной криминализации общества усиливается. 
Н. ЧЕПЛАШКИНА, 
следователь следственного отдела при ОВД по РГО. 



 Разыскивается водитель. 

5 сентября в 5 часов 30 минут на перекрёстке улиц Красноармейская – Мичурина неустановленный 
водитель на неизвестном автомобиле совершил наезд на пешехода (мужчину, 30 лет), после чего скрылся 
с места происшествия. В результате ДТП пешеход получил закрытый перелом костей таза, перелом 
бедренной кости справа, ссадины нижних конечностей и гематому теменной области головы. Сотрудники 
правоохранительных органов в настоящее время ведут поиски виновника происшествия. За достоверную 
информацию о местонахождении транспортного средства и его водителя гарантировано вознаграждение в 
размере 5 тысяч рублей. Все, кто располагает какими-либо сведениями об обстоятельствах данного 
дорожно-транспортного происшествия, могут обращаться по телефонам: 8-905-80-88-201, 2-23-62, 2-17-61 
или 02. 

 Соточка. 

                     Ну и где это лето? Хоть жарой намаяло, а пролетело – как не 
было. Ладно хоть бабье ещё есть. Но всё уже, всё, прибираются сады-огороды в зиму, горькие дымы от 
сжигаемой травы седой ниточкой вплетаются в яркие наряды осени. Всё, мол, дозревает последнее, 
отцвели цветочки… Так что – новая весна не за горами, а за осенью да зимой. Долгими, конечно, у нас на 
Урале, но всегда проходящими. 
А до отдыха садоводам-огородникам сегодня далековато. Осенних хлопот невпроворот. Но хоть холоден 
сентябрь, да сыт. 

Сентябрь 
11 – Иоанн Предтеча, Иван постный, Иван Полеток. День завершает лето. У Даля читаем: «Круглого не 
едят, щей не варят (кочан напоминает голову). На Предтечу не рубят капусты, не срывают маков, не 
копают картофеля, не рвут яблоков, не берут в руки косаря, топора, заступа». 
13 – Киприан (Куприян). Начинают копать корнеплоды (кроме репы) и картофель. 
14 – Симеон, Семён Летопроводец. Начало старого бабьего лета. Первый день серый и пасмурный – осень 
продолжительная. 
19 – Михаил Архистратиг. Михайловские заморозки. 
21 – Рождество Богородицы. Погода хорошая – осень хорошая. 
23 – Пётр и Павел Рябинники. Начинают собирать рябину для еды. 
24 – Феодора. И бабье лето до Феодоры не дотянет. Осеннее равноденствие. 
27 – Воздвиженье Креста Господня. На Воздвиженье кафтан с шубой сдвинулся.  Начинается рубка 
капусты и заготовка её на зиму. 
28 – Никита Гусепролёт, Репорез. Гуси летят в отлёт. Начинают бить домашних гусей, убирают 
последнюю репу. 

От осени к лету поворота нету 
Народная мудрость (заголовок). Народ сказал – и точка! Так было, есть и будет всегда. Обидно, но 
надёжно. 
Зато работы в сентябре во саду ли в огороде – как летом. И то успеть, и это не забыть. Да ещё погода 
барахлит. Не иначе надо себе памятку составить. 
Чтобы не забыть хорошо полить деревья и кустарники и заодно подкормить их калийными, фосфорными 
и органическими удобрениями. 
К концу месяца, к высадке древесно-кустарниковых пород, приготовить заранее ямы. Такого размера, 
чтобы все корни разместились свободно. Дно ямы надо порыхлить, полить, внести компост, смешать его с 
землёй и сделать холмик, на который устанавливают саженец. 
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У плодовых деревьев нужно присыпать компостом приствольные круги. Вовсе хорошо будет посеять 
быстрорастущие сидераты. 
Кстати о сидератах. Каких только нет сейчас в продаже, но лучше всего, считают опытные огородники, 
посеять на освободившихся грядках и картофельной плантации рожь. Чтобы весной её нежная зелень 
удобрила нам землю и помогла получить хороший урожай. Всего. 
Можно под зиму посеять морковь, петрушку, нужно – чеснок озимый. 
Про чеснок споров много: лучше яровой или озимый? Озимый быстрее созревает, и урожайность выше, 
зато яровой хранится лучше, вкус не такой «злой», товарный вид до посадки держит. 
Но, тем не менее, в сентябре садим чеснок. Со сроками тоже мнения разные. Кто говорит, что после 
десятого, кто – после двадцатого. А опытные чесноководы предупреждают, что садить надо на 
убывающей луне. В рыхлую, плодородную землю, заправленную перегноем. На глубину до 10 см, и меж 
рядков расстояние – чтоб удобно было рыхлить. Да и в каждую лунку хорошо бы сыпнуть по чуть-чуть 
золы или мела. 
А нынешний урожай можно хранить в стеклянных банках, часть – в холодильнике. Это озимый. А яровой 
– как лук, в косах. Да и на посадку отбирать внешние здоровые зубки. 
А где-то читала, что у чеснока озимого, чтоб лучше хранился, не прорастал и не вял, нужно подрезать и 
обжечь корешки на газовой горелке или на огне свечки, а потом уложить в посудину с солью. На дно – 
слой крупной соли, рядками чеснок, опять слой соли. А потом в погреб или под кровать. Насчёт 
обжигания, кстати, совет писателя Михаила Пришвина! 
В общем, способов хранения чеснока много. Сейчас пора уборки ярового, так вот кто-то успешно хранит 
его при комнатной температуре в мешках из-под сахара. Хорошо просушенный, конечно. 
Долгий получается этот чесночный разговор, а что делать? Больно уж овощ (или что это?) полезный. 
Ну вот ещё парочка советов. Можно очищенные зубки залить подсолнечным маслом. И чеснок 
сохранится, и масло будет очень приятным для салатов. Или сделать чесночную пасту. Тут понадобится 
блендер. Берём 4 части очищенного чеснока, 1 часть оливкового масла, превращаем в однородную массу. 
В стеклянной банке храним в холодильнике. Надо – добавляем в любое блюдо. 
А закончим наш «острый» разговор… хреном. Кто-то из читателей спрашивал, как с ним бороться. Вот 
такой, гуляет по огороду сам по себе, всё заполонил. Да знаю, у меня то же самое. Выкапывать? В других 
местах заводится. Но нашла-таки жестокий рецепт борьбы с этим прекрасным (при раке даже помогает!) 
овощем. Надо листья обрубить, а на обрубленную верхушку корня насыпать соли. Попробуем. 

Перцы уродились на славу 
До этого 2010 года на протяжении 35 лет всегда завидовал тем садоводам-огородникам южных регионов 
стран, которые выращивали очень большие и вкусные перцы, какие мы видим в продуктовых магазинах. 
Экспериментировал с укрытиями, на навозе, с разными удобрениями, но достичь желаемого результата не 
получалось. Конечно, гибриды (F-1) дают неплохой урожай, но заметил – они скорее направлены на 
увеличение урожая, чем на вкусовые качества. 
В этом году вновь выращивал половину перцев на навозе, а другую без него, но состав грунта изменил в 
соотношении 1+1+1: перепревший опил, торф липовский (он, кстати сказать, является самым лучшим и 
всех в нашем регионе), перепревшие листья с садового участка. Два ведра золы на 10 кв. м. И всё! Перцы 
выросли огромного размера, во всяком случае раза в два крупнее магазинных, и по вкусовым качествам 
не уступают. 
Теплица под плёнкой 5х2 метра, стандартная. Одна половина с навозом, другая без него. Семена высадил 
20 февраля, рассаду в грунт – 15 апреля. Горевший навоз на протяжении месяца противостоял 
заморозкам. Но лучше перцы уродились в грунте без навоза. Правда, созревали значительно позднее. 
Сорта разные: «Золотинка» - жёлтые, «Титан» - тёмно-красные и свои многолетние, по всей вероятности, 
переопылённые. Поливал усердно, через день да каждый день, в зависимости от погоды. Гнилых не было. 
А какие они – посмотрите на снимке. 
В. ГАЛКИН. 

Зелень круглый год 
Это очень легко обеспечить, если на даче есть укроп, петрушка, базилик, кинза, тархун… Ну и другие 
ароматные травы. И очень просто: нарвать большие пучки трав – можно по отдельности, можно 
соединить в «букеты». Естественно, сначала промыть, просушить, потом сделать несколько тугих 
колбасок сантимеров 5 в диаметре и очень туго обернуть их пищевой плёнкой. И в морозилку. Надо – 



достали, отрезали несколько кружков, края плёнки снова заворачиваете и на место зелёную колбаску. 
А можно иначе: мелко порезанную зелень заморозить с кипячёной водой в формочках для льда. Бросить 
кубик в суп, соус, тушёное мясо – и вспомнить лето! 
Ну и мяту попробуем заморозить, а не только посушить. 

Полосу подготовила Валентина ВОРОБЬЁВА. 

Стартовал выставочный сезон. 

       

Новый сезон в выставочном зале библиотеки «Гавань» открылся IV традиционной выставкой 
декоративной вышивки «Рукодельница 2010».  
С каждым годом участницы совершенствуют своё мастерство и радуют посетителей выставок всё новыми 
сюжетами и их интересным исполнением. 
- Работы, представленные здесь, гармоничны и созвучны тому, что происходит за этими стенами, - 
сказала на открытии выставки Светлана Кавиевна Перфильева, ведущий специалист управления 
образования. – Прекрасной осенней погоде, одухотворённым лицам людей. Эта красота стремится 
вырваться за пределы души, и вы создаёте такие уникальные вещи. Спасибо вам за это.       
Мастерицы порадовали посетителей различными сюжетами, от лёгких и весёлых до глубоких и 
философских. Пейзажи, натюрморты, копии известных картин, портреты, сюжетные зарисовки и даже 
иконы… Кто-то из рукодельниц уже добился высоких результатов, и при взгляде на их работы, трудно 
сдержать восхищение, кто-то только начинает, но уже заметно, что даже в небольшие работы вложено не 
только старание, но и частичка души. 
В этом году показать плод своего труда режевлянам решилось 27 рукодельниц, треть из которых сделали 
это впервые. Самые преданные среди участниц – Ия Ивановна Колесникова, Тамара Михайловна 
Швецова, Валентина Фишелевна Старкова, Татьяна Михайловна Плотникова, Галина Григорьевна 
Узянова - они не пропустили ни одной выставки.      
Наиболее интересные работы вызвали на открытии бурное обсуждение посетителей, тут же более 
опытные рукодельницы давали советы своим «коллегам» по увлечению.  
- Выставка хорошеет с каждым годом, - считает А. Кочнева, заведующая библиотекой «Гавань». – 
Улучшается мастерство, внешнее оформление и техника участниц. 
Большинство работ выполнено техникой счётный крест, но есть и вышивки с использованием бисера и 
лент. Вышивкой гладью традиционно порадовала самая взрослая участница выставки Евангелина 
Семёновна Бажина. 
Оформление и организация экспозиции лежит на плечах сотрудников библиотеки, а приглашает 
участников городской Совет женщин. 
Полюбоваться представленными работами и проголосовать за лучшую из них можно будет до 8 октября. 
А автор особенно понравившейся зрителям работы традиционно получит приз – подписку на газету 
«Режевская весть». 
Арина АГАПОВА. 

В. Старкова, председатель городского совета женщин и участник выставки. 
Работа Л. Сергеевой. 
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«Ради собственного удовольствия!» 

        

 В десять утра на поляне рядом с санаторием «Изумрудный берег» закипела жизнь – несколько компаний 
раскладывали палатки, разжигали костры - кто-то у самой воды, кто-то, наоборот, в лесочке. Что 
заставило этих людей в столь ранний час выбраться на природу? Ответ прост – в минувшую субботу 
наконец состоялся туристический слёт работающей молодёжи «Родные тропинки», организованный 
комитетом по делам молодёжи. Слёт уже дважды переносили из-за непогоды, однако на этот раз солнце 
было на стороне участников. Не все команды дождались удачных климатических условий – некоторые 
отказались, таким образом, заранее выбыв из соревнований. 
В 11.00 на построении представились четыре самых терпеливых команды: пиратская команда капитана 
Кувалды (ветераны и действующие чемпионы слёта - молодёжная сборная «Винегрет»), РМЗ (Реальная 
Молодёжь Завода – так же не в первый раз принимают участие), «Шишки» (команда городского совета 
учащейся молодёжи – дебютанты слёта) и «Даёшь, молодёжь!» (ещё одна «солянка» из нескольких 
организаций: универсам «Лодья», творческая мастерская «Феникс» и редакция газеты «Режевская весть»).  
Жеребьёвка определила порядок старта команд в спортивной части конкурса. Тут-то и началось самое 
интересное!  Этапы сочетали в себе элементы верёвочного курса и туристического мастерства. Многие из 
них уже были знакомы участникам, потому серьёзных сложностей не возникло. Подлинным испытанием 
для команд стали… карты! Оказалось, что ориентироваться даже на знакомой местности очень непросто, 
если руководством служат схематические рисунки. В итоге, чтобы попасть на нужный этап, командам 
пришлось изрядно поплутать в окрестностях санатория. К счастью, все потерявшиеся успешно добрались 
до финиша, и вскоре жюри смогло приступить к оценке следующих конкурсов – «Лучший туристический 
быт» и «Асы походной кухни». 
Опытные участники разительно отличались от новичков – их биваки стали не только примером удобства 
и комфорта, но и ярким проявлением творчества команд. 
Заключительной частью стал конкурс художественной самодеятельности «Молодость, здоровье, спорт», 
где команды показали себя во всей красе – были тут и песни-пляски, и сценки, а самым запоминающимся 
номером стала ода молоку от капитана Кувалды и его пиратов. Не удивительно, что именно они вновь 
стали победителями слёта, сразив всех не только своим выступлением, но и костюмами, и биваком, 
стилизованным под пиратское судно. Лучшие результаты команда молодых флибустьеров показала в 
спортивном конкурсе, проявив физическую подготовку и сплочённость участников. Второе место заняла 
команда РМЗ, а почётное третье досталось сборной «Даёшь, молодёжь!». Все участники получили 
подарки, просто необходимые для любителей активного отдыха. Кроме того, отдельными призами 
победителей порадовал ИП Савельев (магазин «7 камешков»). 
- Я всегда говорила, что у нас замечательная молодёжь, - заключила И. Епифанова, председатель комитета 
по делам молодёжи, - Активные, творческие, дружные, хорошие ребята! В этом году поменьше народу, 
мало болельщиков – люди ушли картошку копать, но те, кто пришёл, получили прекрасный заряд 
позитива! 
Туристический слёт молодёжи в очередной раз показал, что существует множество различных способов 
организовать свой досуг с пользой для здоровья и настроения – сходить в поход и устроить весёлые 
соревнования, разбавив всё это добрым песнями под гитару и креативными выступлениями под силу 
каждой дружной компании, будь то коллеги или просто приятели.  
А. ОСИПОВА. 

       P.S. Комитет по делам молодёжи выражает отдельное спасибо за помощь в организации турслета В. 
Голендухину и С. Таболе.  
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Врезки: 
Капитан Кувалда (Д. Кувалдин): «У нашей команды остались очень хорошие впечатления от турслета. 
Всё прошло на достойном уровне. Мы просто балдеем от того, как мы готовились, как выступали! У нас 
который год один состав, все друзья. Мы очень ждали этого события, хотели достойно выступить. Не 
ради того, чтобы показать, что мы супер, а для себя». 
Алексей (капитан команды РМЗ): «Пусть с небольшими усилиями, но мы выдержали и хорошо 
выдержали  все испытания. Как капитан, я, конечно, подгонял. Я участвую в турслёте для своего 
собственного удовольствия, чтобы посмеяться, повеселиться. Хотелось бы, чтобы таких мероприятий 
было больше, чтоб были зрители». 
Нина (капитан команды «Шишки»): «Мы заблудились! Карта поначалу была непонятной. Наша команда 
всего второй день вместе – мы вчера только познакомились, но комплектация удалась на ура! Мне очень 
нравятся такие мероприятия, в следующий раз мы будем больше готовиться». 
Денис (капитан команды «Даёшь, молодёжь!»): «Здорово, побегали, хорошо отдохнули и набрались 
опыта на будущее. Конечно, есть желание ещё участвовать. Как капитан, могу сказать, что надо больше 
работать над командой». 

Следить за костром – дело серьёзное! 
В «Акватире» участники проявили свою меткость. 
Бунт на корабле!  


